

POLRES

Patroli Biru Polsek Ciracap Polres Sukabumi Upaya Cegah Gangguan Kamtibmas di wilayahnya

Sukabumi - SUKABUMI.POLRES.ID

Mar 27, 2024 - 09:42



Patroli Biru Polsek Ciracap Polres Sukabumi Upaya Cegah Gangguan Kamtibmas di wilayahnya

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR_ Wilayah hukum Polsek Ciracap bergelar dengan kegiatan Patroli Biru yang bertujuan untuk memelihara ketertiban masyarakat. Dalam rangka menjaga keamanan, kegiatan ini diinisiasi sebagai langkah proaktif untuk mencegah potensi gangguan Kamtibmas di wilayah tersebut.

Mengambil titik awal dari Mako Polsek Ciracap di Jalan Raya H. Anwari, patroli melintasi berbagai titik strategis seperti Jalan Raya Cikangkung, Jalan Raya

Gunungbatu, hingga Jalan Raya Pangumbahan, sebelum kembali menutup lingkaran di Mako Polsek Ciracap.

Dalam pelaksanaannya, patroli tidak hanya sebatas menjelajahi wilayah, tetapi juga aktif memberikan himbauan Kamtibmas kepada masyarakat. Mereka fokus pada titik-titik rawan serta tempat-tempat berkumpul yang memiliki potensi menjadi lokasi keramaian dan berpotensi terjadinya gangguan keamanan.

Razia juga menjadi bagian penting dari kegiatan ini, dengan sasaran yang beragam mulai dari tindak kejahatan seperti pencurian, penjambratan, hingga peredaran narkoba. Langkah tegas diambil untuk mengantisipasi segala bentuk gangguan Kamtibmas, termasuk dari kelompok-kelompok premanisme dan geng motor yang dapat mengancam ketertiban masyarakat.

Meskipun hasil yang dicapai dalam kegiatan ini nihil, hal tersebut menunjukkan bahwa situasi keamanan dan kondusifitas di wilayah tersebut terjaga dengan baik. Komandan patroli memastikan bahwa segala kejadian yang patut diwaspadai telah dipantau dengan seksama, siap untuk dilaporkan pada kesempatan pertama.

Dengan demikian, Patroli Biru Polsek Ciracap menjadi bukti konkret dari komitmen pihak kepolisian dalam menjaga keamanan serta memberikan rasa aman kepada masyarakat. Semua dilakukan dengan penuh dedikasi, sebagai bentuk pengabdian dalam mewujudkan wilayah yang aman dan terbebas dari gangguan Kamtibmas.